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Simplemente, lo que quisimos hacer todos fue acercarnos a José Miguel, decirle lo 

contentos que estamos, creo que esto fue un esfuerzo de todo un país y, más que eso, un 

cierto modo de mirar también el mundo. 

 

Y lo que dijimos ayer es cierto, o sea, lo vamos a echar de menos, no solamente por el 

espacio que ocupa en La Moneda. También yo creo que todos queremos desearle el 

mejor de los éxitos, porque ahí la tiene muy dura. 

 

En consecuencia, estamos seguros de que lo va a hacer tremendamente bien, por la 

Organización, por lo que queremos hacer de ella y por la responsabilidad con que llega.  

 

Creo que ayer fue un muy buen día para todos, para José Miguel en lo personal, para 

Chile, porque es la culminación de un esfuerzo largo, y para el hemisferio.  

 

Creo que, en ese sentido, debemos estar todos muy contentos. También ustedes, que lo 

van a echar un poquito más de menos, pero siempre es bueno saber que tenemos un 

amigo en Washington. 

 

De manera que muy bienvenido. Tiene alguna peguita que hacer todavía de aquí al 21 y 

vamos a empezar a hacerla. 


